



## **Afi y Renta 4 Banco lanzan un fondo de crédito corporativo para dar financiación a empresas**

**Madrid, 3 de junio de 2014.** Analistas Financieros Internacionales (Afi) y Renta 4 Banco han decidido crear un fondo de crédito corporativo para proporcionar una nueva alternativa de financiación a las empresas españolas. Ambas compañías han constituido un vehículo, Aria Capital, que será quien gestione el nuevo fondo, cuyos partícipes serán inversores institucionales nacionales e internacionales.

Las empresas tendrán, a través del fondo, la oportunidad de financiarse en los plazos donde a la banca le va a costar más llegar (4-7 años), con unos esquemas de amortización y garantías mucho más flexibles y adaptadas a las necesidades particulares de cada una de ellas.

Se trata, por tanto, de una fuente de financiación complementaria a los productos bancarios, en un contexto en el que la concentración de entidades financieras, la nueva regulación y el deterioro que aún persiste en los balances del sector bancario continuarán limitando la capacidad del sistema bancario para proporcionar financiación a largo plazo a las empresas.

La gestión del fondo se caracterizará por el rigor analítico y la experiencia en los mercados, banca corporativa y de inversión, gestión de riesgos y relaciones con empresas que han demostrado Afi y a Renta 4 Banco durante sus más de 25 años de existencia, habiéndose configurado como dos de las principales empresas de referencia en el sector financiero nacional.

La aportación de ambas entidades permitirá una inmejorable capacidad combinada de análisis de riesgo crediticio, gestión de fondos, análisis del entorno económico y capacidad de originar operaciones en empresas medianas. Para la captación de empresas, el fondo se apalancará en la extensa red de oficinas de Renta 4 Banco, así como en la amplia cartera de clientes de ambas entidades y en la estrecha vinculación con otros prestamistas, básicamente entidades bancarias.

Ambas entidades están actualmente embarcadas en el proceso de captación de inversores, con el objetivo de que el fondo pudiera estar plenamente operativo desde principios del próximo año.



Afi

renta4banco

## NOTA DE PRENSA

El presidente ejecutivo de Aria Capital, el vehículo que gestionará el fondo, será Ignacio Muñoz-Alonso, un profesional con una dilatada experiencia en la banca corporativa y de inversión. Muñoz-Alonso ha sido consejero delegado de Rothschild en España, responsable de Banca Corporativa y de Inversión del BBVA para España, Europa y Asia, y ha ocupado también distintos puestos de responsabilidad en Lehman Brothers en Londres.

**Para más información:**

Francisco López (Afi) 915200112 [flopez@afi.es](mailto:flopez@afi.es)

María Jesús Navarro (Renta 4 Banco) 913091593 [mjesus.navarro@mjocon.es](mailto:mjesus.navarro@mjocon.es)